
AEROPORTO D’ABRUZZO L’ON. DANIELA AIUTO ANNUNCIA NUOVE
BATTAGLIE A BRUXELLES

 

PESCARA, 3 GIUGNO 2016

 

“Il  Presidente,  la  Giunta  e  il  Consiglio  Regionale  hanno  la  responsabilità  di  amministrare  “le  pubbliche  risorse”  con
oculatezza e nel rispetto delle leggi, altrimenti il messaggio trasmesso alle nuove generazioni è quello che, in nome della
politica, tutto è consentito, compreso trasgredire leggi e regolamenti, nazionali ed europei.”

 

Così l’On. Daniela Aiuto – portavoce del M5S al Parlamento europeo – questa mattina in conferenza stampa ha condannato
senza mezzi termini, il comportamento della Regione e la gestione dissennata dell’Aeroporto d’Abruzzo, perpetrata dalla
Saga negli ultimi anni.

 

“Gli aiuti al funzionamento non hanno niente a che fare con gli incentivi alle compagnie per l’apertura di nuove rotte. Se poi
si usano come veri e propri finanziamenti su rotte già consolidate da più di 10 anni e dove la compagnia ha già la propria
redditività, questa è cosa inaccettabile che non è permessa né in Italia, né tantomeno in Europa. Figuriamoci se può essere
oggetto di modifica, essendo considerato comportamento illecito.”

 

Una condanna che l’eurodeputata aveva già mosso nel corso degli ultimi mesi, ma che oggi trova ancora più vigore dopo la
sentenza della Corte dei Conti: la regione Abruzzo con delle normative dichiarate illegittime dalla Corte Costituzionale
(sentenza n.249/2014) ha attribuito ripetutamente contributi alla SAGA per un ammontare complessivo superiore alla soglia
degli aiuti di stato de minimis, senza procedere alla necessaria comunicazione di tali contributi alla Commissione europea, e
pertanto non permettendo alla stessa di valutare la compatibilità di tali contributi concessi con il mercato interno, come
richiesto dall’art.108 del TFUE.

 

Non sono mancate stoccate contro il Presidente di Regione ed il suo sbandierato appello a Bruxelles, rivolto alla Commissaria
Cretu. “Andare in Europa di fronte ad una commissaria, peraltro non competente per materia, e chiederle a gran voce di
cambiare le leggi perché “in molte regioni stanno partendo gli accertamenti giudiziari per il CORAGGIO che hanno avuto le
regioni e le collettività locali nell’aiutare i voli low-cost”, è un’ammissione di colpa che non assolve chi le ha già commesse.
Definire  coraggiose  regioni  come  l’Abruzzo  che  hanno  completamente  trasgredito  leggi  Italiane  ed  europee,  con  impatti
finanziari  notevoli  a  carico  della  collettività,  è  irrispettoso  nei  confronti  di  quelle  regioni  virtuose,  che  quando  hanno
trasgredito  hanno  dovuto  pagare  con  pesanti  sanzioni.

Se la classe politica che attualmente guida la Regione riuscisse a fare cambiare le leggi europee per rendere lecito il
continuo finanziamento delle rotte attualmente servite, e stiamo parlando di qualcosa di assolutamente improbabile, allora si
andrebbe incontro allo stravolgimento completo della giurisdizione in materia di Aiuti di Stato.”

 

L’On.  Aiuto  forte  del  nuovo  contributo  offerto  dalla  sentenza  della  Corte  dei  Conti  ha  annunciato  di  fornire  nuova
documentazione  all’attenzione  della  Commissaria  Vestager,  nell’incontro  che  si  terrà   prossimamente  a  Bruxelles,  e
annuncia “La battaglia è solo all’inizio”.
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Teramo.  Associazione  Alma  Criolla:  raccolta  medicinali  per  il
Venezuela.

Teramo. Una grave crisi sanitaria purtroppo colpisce il Venezuela in questo momento, l’Associazione Alma Criolla sta
raccogliendo medicinali NON SCADUTI che non vengono più usati, un piccolo gesto aiuterà a chi veramente ne ha
bisogno. Un GRAZIE di cuore a nome del popolo del Venezuela!, Questo è il messaggio solidale che mandano dal paese
latino americano i nostri connazzionali che vivono un forte momento di disagio sociale. Il primo sabato di ogni mese nel
punto di raccolta di cui sopra sarà impegnata per la raccolta delle medicine dalle 16:00 alle 18:00

Contatti:

almacriolla@hotmail.it
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Rifiuti.  Il  Sottosegretario  Mazzocca  incontra  delegazione  sindaci
su  direttive  regionali

Il Sottosegretario Regionale d’Abruzzo con delega all’Ambiente, Mario Mazzocca,
affiancato  dal  dirigente  del  settore  Rifiuti,  Franco  Gerardini,  ha  incontrato  a
Pescara, in Regione, una delegazione di Sindaci dei 53 Comuni dell’area Sangro-
Aventina, soci di Ecolan SpA, la società per azioni a totale capitale pubblico che
soddisfa  le  esigenze  legate  alla  gestione  dei  rifiuti  urbani  della  popolazione
residente nel territorio Frentano, Sangro-Aventino e Ortonese-Marrucino. Si tratta
di una realtà, proprietaria della discarica di Cerratina, che gestisce l’impianto di
trattamento dei rifiuti, la piattaforma degli imballaggi ed i servizi di igiene urbana
di  circa  30  Comuni  dello  stesso  comprensorio.  Tra  le  diverse  proposte
programmatiche avanzate dai Sindaci dei Comuni soci della Ecolan all’indirizzo
della  Giunta  regionale,  uno  dei  punti  maggiormente  sentiti  è  quello  della
prosecuzione delle attività connesse all’utilizzo dell’impianto mobile di trattamento
dell’indifferenziato,  attualmente  operante  nella  discarica  di  Cerratina,  fino  al  31
dicembre  prossimo.  In  realtà,  le  nuove direttive  in  tema di  trattamento  dei  rifiuti
urbani residui, che saranno presto approvate con delibera della Giunta Regionale,
prevedono la chiusura di tutti gli impianti mobili entro sessanta giorni dalla notifica
del provvedimento medesimo ed, al  tempo stesso, stabiliscono il  conferimento
negli  impianti  di  trattamento  meccanico-biologico  fissi  di  tali  rifiuti.  In  Abruzzo,
attualmente, ne sono operativi sette e sono quelli della ACIAM, della COGESA e
della SEGEN per la provincia dell’Aquila, del CIRSU e dell’ECONSUL per la provincia
di Teramo e di CIVETA e della DECO per la provincia di Chieti. Una via d’uscita
potrebbe essere quella di autorizzare anche l’impianto del CIVETA, a Cupello, di
ricevere  i  rifiuti  indifferenziati  provenienti  dal  comprensorio  frentano.  “L’odierna
occasione di  confronto –  interviene il  Sottosegretario Mazzocca – è stata utile
poiché nella riunione sono state affrontate le varie tematiche relative alla riforma
della governance dei servizi pubblici delineata dalla L.R. n.36/2013, arrivando a
prefigurare  un  possibile  scenario  ‘pilota’  costituito  dalla  aggregazione,  su  base
provinciale, delle aziende pubbliche operanti nel territorio della Provincia di Chieti”.
Su tale  argomento il  Sottosegretario  ha proposto la  celebrazione di  una specifica
iniziativa, da organizzarsi  di  concerto con il  Commissario Regionale AGIR e da
tenersi a breve presso la Provincia di Chieti. Il Sottosegretario Regionale d’Abruzzo
con  delega  all’Ambiente,  Mario  Mazzocca,  affiancato  dal  dirigente  del  settore
Rifiuti,  Franco  Gerardini,  ha  incontrato  a  Pescara,  in  Regione,  una  delegazione  di
Sindaci dei 53 Comuni dell’area Sangro-Aventina, soci di Ecolan SpA, la società per
azioni a totale capitale pubblico che soddisfa le esigenze legate alla gestione dei
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rifiuti urbani della popolazione residente nel territorio Frentano, Sangro-Aventino e
Ortonese-Marrucino. Si tratta di una realtà, proprietaria della discarica di Cerratina,
che gestisce l’impianto di trattamento dei rifiuti, la piattaforma degli imballaggi ed
i servizi di igiene urbana di circa 30 Comuni dello stesso comprensorio. Tra le
diverse  proposte  programmatiche  avanzate  dai  Sindaci  dei  Comuni  soci  della
Ecolan all’indirizzo della Giunta regionale, uno dei punti maggiormente sentiti è
quello della prosecuzione delle attività connesse all’utilizzo dell’impianto mobile di
trattamento dell’indifferenziato, attualmente operante nella discarica di Cerratina,
fino al  31 dicembre prossimo. In realtà,  le nuove direttive in tema di trattamento
dei  rifiuti  urbani  residui,  che  saranno  presto  approvate  con  delibera  della  Giunta
Regionale, prevedono la chiusura di tutti gli impianti mobili entro sessanta giorni
dalla  notifica  del  provvedimento  medesimo  ed,  al  tempo  stesso,  stabiliscono  il
conferimento negli impianti di trattamento meccanico-biologico fissi di tali rifiuti. In
Abruzzo, attualmente, ne sono operativi  sette e sono quelli  della ACIAM, della
COGESA e della SEGEN per la provincia dell’Aquila, del CIRSU e dell’ECONSUL per
la provincia di Teramo e di CIVETA e della DECO per la provincia di Chieti. Una via
d’uscita  potrebbe essere  quella  di  autorizzare  anche l’impianto  del  CIVETA,  a
Cupello,  di  ricevere  i  rifiuti  indifferenziati  provenienti  dal  comprensorio  frentano.
“L’odierna occasione di confronto – interviene il Sottosegretario Mazzocca – è stata
utile  poiché  nella  riunione  sono  state  affrontate  le  varie  tematiche  relative  alla
riforma  della  governance  dei  servizi  pubblici  delineata  dalla  L.R.  n.36/2013,
arrivando a prefigurare un possibile scenario ‘pilota’ costituito dalla aggregazione,
su base provinciale, delle aziende pubbliche operanti nel territorio della Provincia
di Chieti”. Su tale argomento il Sottosegretario ha proposto la celebrazione di una
specifica iniziativa, da organizzarsi di concerto con il Commissario Regionale AGIR
e da tenersi a breve presso la Provincia di Chieti.

Al via il Festival L’Aquila Contemporanea plurale
 

 

Inaugurazione Sabato 4 giugno alle ore 18.00 all’Auditorium del Parco, L’Aquila

 

 

Si inaugura Sabato 4 giugno il Festival “L’Aquila Contemporanea Plurale” che per 5 giorni renderà la città dell’Aquila un
centro di cultura contemporanea e innovazione artistica con concerti,  incontri,  installazioni, e la presenza di numerosi
musicisti, artisti, intellettuali della scena artistica internazionale. Organizzato dalla Rete interdisciplinare “Contemporanea
Plurale: é L’Aquila” che raccoglie l’Associazione I Solisti Aquilani, l’Istituzione Sinfonica Abruzzese, la Società
Aquilana dei Concerti “Bonaventura Barattelli”, l’Accademia di Belle Arti, il Conservatorio di Musica “Alfredo
Casella” e l’Università degli Studi dell’Aquila, il Festival si inaugurerà alle 18.00 nel Foyer dell’Auditorium del Parco
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con il vernissage di ‘Foyeristi’, una mostra di opere degli studenti dell’Accademia di belle Arti dell’Aquila: lavori di pittura,
scultura e installazioni saranno accomunati dall’abitare uno spazio particolare, quello cioè situato fra l’esterno dell’edificio e
la sala concerti, al suo interno, preposta all’esecuzione e all’ascolto. Opere di: Francesco Alberico, Ana Battaglia, Simone
Camerlengo, Erminia Cardone, Lorenzo Ciccantelli, Gianmarco D’Addario, Debora Frasca, Manuele Ianni, Arianna Me, Gioele
Pomante, Gianluca Ragni, Moyi Shen, Dawa Zhznya.

 

Alle 18:30,  il  primo appuntamento musicale del festival,  curato dall’Istituzione Sinfonica Abruzzese  e dedicato al
grande compositore italiano Ivan Fedele, nato a Lecce, che da alcuni anni vive a Pescara. Ivan Fedele è oggi uno dei più
celebrati compositori italiani: direttore della Biennale Musica di Venezia dal 2012 al 2016, premio Abbiati della critica nel
2007, ha ricevuto quest’anno il prestigioso premio internazionale Honegger della Fondation de France, ultimo di una lunga
serie di riconoscimenti internazionali. Fedele sarà protagonista dell’incontro con il pubblico condotto da Luisa Prayer,
direttore artistico dell’ISA, in apertura di programma. Nel concerto a seguire saranno eseguiti dall’Orchestra Sinfonica
Abruzzese, diretta da Fabio Maestri, due suoi importanti brani sinfonici: Morolòja kài Erotikà, su testi in grico raccolti e
ricomposti da Brizio Montinaro, che sarà anche voce recitante, solista il soprano teatino Valentina Coladonato, una delle
interpreti  predilette  del  Maestro,  che  canterà  con  l’orchestra  accompagnandosi  con  alcuni  particolari  strumenti  a
percussione;  e,  in  prima  esecuzione  italiana,  Epitaffio,  un’affascinante  partitura  orchestrale  in  cui  la  voce  recitante
incastona, frammento per frammento, l’ Epitaffio di Sicilo, in greco, il più antico documento mai rinvenuto che si riferisca alla
musica. Per celebrare anche un altro rilevante aspetto dell’attività di Fedele, e cioè il suo lavoro di docente, che lo ha visto
tenere corsi alla Sorbona e all’IRCAM di Parigi, a Strasburgo, e oggi all’Accademia Nazionale di S. Cecilia, il programma
prevede,  in  prima esecuzione  assoluta,  una  nuova  commissione  dell’ISA  ad  uno  dei  più  brillanti  allievi  di  Fedele,  il
compositore Andrea Manzoli, abruzzese di Atri: si tratta del brano Abstract Extension, una partitura caratterizzata da una
sofistica  ricerca  timbrica,  solista  Fernando Caida  Greco ,  che suonerà  un violoncello  montato  alla  maniera  barocca con le
corde di budello. Manzoli presenterà il suo brano partecipando all’incontro con il pubblico che apre la serata.

 

Alle ore 21.15 il secondo appuntamento musicale della giornata, proposto dalla Associazione I Solisti Aquilani
e coordinato dal Maestro Maurizio Cocciolito, suo direttore artistico, è dedicato a Luca Lombardi (Roma 1945), Stefano
Taglietti  (Roma  1965)  e  Falvio  Emilio  Scogna  (Savona  1956).  Il  primo,  eclettico  e  raffinato  autore  di  oltre  160
composizioni, vanta una prestigiosa formazione dal respiro europeo. R. Lupi, K. Stockhausen, B.A. Zimmermann e  P. Dessau
tra i suoi maestri. “Musik-Konzepte”, la serie di pubblicazioni sui compositori, gli ha dedicato un numero doppio (München,
2014). Ha ricevuto vari premi, tra cui il Premio SIAE per il teatro musicale e il Premio Petrassi. Il Presidente della Repubblica
tedesca Joachim Gauck gli  ha conferito nel 2015 la Croce al merito (Bundesverdienstkreuz).  È membro dell’Akademie
derKünste di Berlino e della Bayerische Akademie derschӧnenKünste di Monaco di Baviera. Avvezzo alla sperimentazione e
alle contaminazioni Stefano Taglietti, che ha ricevuto commissioni da Hans Werner Henze,  Biennale di Venezia2007, 2012,
Accademia Nazionale di Santa Cecilia, Accademia di Francia, ancora Biennale di Venezia sezione Architettura, Rai Nuova
Musica, Gerd Albrecht per il Deutsche Pavillon expó 2000 Hannover. Lavora dal 1994 con l’artista visivo Bizhan Bassiri con
cui scrive e realizza numerosi lavori.

Con Flavio Emilio Scogna la composizione si intreccia con la direzione d’orchestra, ma senza passare in second’ordine. Basti
ricordare la proficua collaborazione con Luciano Berio, il cui esito più significativo è la trascrizione di  Wirbaueneinestadt di
Paul Hindemith;  l’opera radiofonica L’Arpa magica, su testo di Edoardo Sanguineti, che ha rappresentato la RAI al Prix Italia,
o La memoria perduta con la regia di Pier’Alli, opera commissionatagli dal Teatro dell’Opera di Roma. L’incontro con i
compositori si concluderà nel segno della musica del nostro tempo. Ad aprire la rosa delle partiture sarà  Stefano Taglietti
con Fluido  fiume per  flauto,  clarinetto  in  si  bemolle,  clarinetto  basso,  violino,  viola,  violoncello,  omaggio  a  James Joyce;  a
seguire Mauro Cardi con Fil  rouge per violino, viola, violoncello, pianoforte, scritto nella primavera del 1997 come piccolo
dono per i 70 anni di Franco Donatoni. Ed ancora, Luca Lombardi, Come d’autunno per flauto, clarinetto, violino, violoncello,
pianoforte: il titolo è tratto dalla poesia “Soldati” di Giuseppe Ungaretti, l’occasione è rappresentata  dalla scomparsa del
compositore a amico Francesco Pennisi. Il concerto si chiude  sulle note dello Scherzo,  brano di Aldo Clementi dedicato
all’Ex Novo Ensemble. Esecutori:  Ensemble dei Solisti Aquilani; Lorenzo Fabiani, violino, Leonardo Li Vecchi viola,
Kyung  Mi  Lee  violoncello,  Matteo  Del  Monte  flauto,  Luca  Cipriano  clarinetto/clarinetto  basso,  Michelangelo
Carbonara pianoforte. Bacchetta della serata Marco Attura.



Costo dei titoli di ingresso è di Euro 5 per l’intero; 6 Euro l’ingresso a due concerti nella stessa giornata. Ridotti riservati a
Studenti, under 26, abbonati delle Stagioni concertistiche e possessori SinfoniCard: 3 euro.

 

 

Info: www.laquilacontemporanea.it

Abruzzo. Geremia Mancini: ancora morti sul lavoro
Associazione Culturale “Ambasciatori della fame”

 

Pescara, 2 giugno 2016

 

MORIRE  DI  LAVORO.  Il  Presidente  della  Regione  Luciano  D’Alfonso  assuma  nell’immediato  concrete  iniziative  per
combattere, nella nostra Regione, questo triste e colpevole fenomeno. Maurizio D’Ottavio è, come tutte le vittime del lavoro,
 un eroe del nostro tempo.

 

 

Dall’inizio dell’anno sono, con quella di Maurizio D’Ottavio, ben 10 le vittime del Lavoro in Abruzzo. Un numero atroce che
testimonia quanto ancora sia lontano il realizzarsi di un mondo del Lavoro dove esista il reale rispetto della vita umana.
Addirittura in Italia il numero (dati dell’Osservatorio Nazionale di Bologna) sono 250 i “caduti sul Lavoro”. Una vera e propria
guerra combattuta tra chi rincorre, troppo spesso, solo  il proprio utile e chi invece, per necessità, rischia la propria vita.
Tutto questo nel silenzio, colpevole, delle istituzioni e nella pochezza di controlli. La dignità del Lavoro è completamente
calpestata. Al Presidente della Regione Luciano D’Alfonso l’appello di rilanciare un tavolo delle “responsabilità” con le
istituzioni preposte e con quelle imprenditoriale e sindacali.  Non si faccia passare anche quest’ultima tragedia come “solo
colpa del destino”.

 

Geremia Mancini – Presidente onorario “Ambasciatori della fame”

Il Capoluogo abruzzese ha celebrato la Festa della Repubblica
 

 

 

 

L’Aquila 02 giugno 2016.
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Celebrato a L’Aquila il  70° anniversario della Repubblica con una cerimonia  presso il  monumento ai  Caduti,  situato
all’interno della Villa Comunale, con la partecipazione di una compagnia in armi costituita da personale dell’esercito, dei
carabinieri, della guardia di finanza, della polizia di stato, della polizia penitenziaria e del corpo forestale dello stato. Erano
schierati  anche un drappello dei  vigili  del  fuoco,  i  gonfaloni  della Regione Abruzzo,  della  provincia dell’Aquila e del
capoluogo. La presenza delle associazioni combattentistiche e d’arma e quella di una rappresentanza di studenti, hanno
contribuito alla solennità della cerimonia.  Presenti le più alte cariche civili, militari e religiose della Regione tra le quali il
Prefetto Francesco ALECCI, il Sindaco dell’Aquila Massimo CIALENTE e il Comandante Militare dell’Esercito per l’Abruzzo
Generale di Brigata Rino DE VITO. La cerimonia ha avuto inizio con l’alzabandiera, è proseguita con la deposizione di una
corona d’alloro al monumento ai caduti e con la lettura dei messaggi augurali del Presidente della Repubblica  e del Ministro
della  Difesa  da  parte  rispettivamente  del  Prefetto  ALECCI  e  del  Generale  DE  VITO.  Infine  uno  studente  ha  letto  una
riflessione  sul  significato  del  2  giugno.

Pescara. M5S: Aeroporto d’Abruzzo – I conti non tornano
CONFERENZA STAMPA

Venerdì 3 giugno – ore 11.30

sala “La figlia di Iorio” – Provincia di Pescara

 

E’ convocata per venerdì 3 giugno, alle ore 11.30, presso la sala “La Figlia di Iorio” della Provincia di Pescara, la conferenza
stampa indetta dall’On. Daniela Aiuto, portavoce del M5S al Parlamento Europeo, sulla spinosa questione dell’aeroporto
d’Abruzzo.

Lo sperpero di denaro pubblico ad opera della Regione Abruzzo, e il mancato rispetto delle norme nazionali e comunitarie, al
centro della conferenza stampa che vedrà la partecipazione del Capogruppo M5S in Consiglio regionale, Pietro Smargiassi.

 

S.E.L./SINISTRA  ITALIANA  ABRUZZO:  urgente  avviare  una
discussione seria e di cambiamento sul futuro dell’Arta in Abruzzo
 

Il Coordinatore Regionale di Sinistra Ecologia e Libertà Tommaso Di
Febo interviene sull’Arta: “Dopo due anni di mandato della giunta
regionale è necessario e urgente avviare una discussione seria e di
cambiamento sul futuro dell’Arta in Abruzzo”, e poi continua Di Febo
“Già  in  diverse  occasioni  abbiamo manifestato  le  nostre  criticità
sull’attuale assetto e, dopo gli ultimi fatti accaduti circa l’autonoma
decisione assunta sulla non assoggettabilità a VAS del decreto sugli
inceneritori, è obbligatorio accelerare il cambio al vertice dell’Arta,
per poi, magari attraverso un nuovo bando ad evidenza pubblica,
individuare  una  figura  di  alto  profilo  professionale  a  cui  affidare
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l’incarico  di  Direttore  Generale  attualmente  ricoperto  da  Mario
Amicone”, e conclude il coordinatore regionale di SEL ribadendo che
“L’attuale situazione è stagnante sia dal punto di vista politico che
amministrativo ed impone un’inversione di marcia, un salto di qualità
nelle competenze ed in una migliore organizzazione dell’ente Arta in
grado di rispondere in modo efficace alle problematiche che ci sono
in Abruzzo e per tutelare tutti i cittadini”.

Giulianova. Assalto fallito al furgone portavalori sulla A14. Le foto
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Giulianova, 2 giugno 2016. Erano quasi le 23,00 di ieri sera quando un commando di 6/7 persone hanno tentato di rapinare
un furgone portavalori della Fitist di Jiesi con circa 1,8 milioni di Euro.



La scena del crimine si è svolta tra i caselli autostradali di Mosciano/Giulianova e il casello Val Vibrata, direzione nord,
all’altezza del cavalcavia della frazione giuliese di Case di Trento. Entrambe le carreggiate erano state sbarrate da bande
chiodate per interrompere il traffico delle auto, una volta isolato il furgone sono entranti in azione sparando contro di esso
numerosi colpi di kalashnikov contro il  parabrezza costringendo il  guidatore ad arrestare il  mezzo. Successivamente, i
malviventi, hanno utilizzato un camion con una gru per imbracare e successivamente ribaltare il mezzo per poter tagliare il
fondo del furgone e prendere il cospicuo bottino. Nelle fasi concitate dell’azione il disco della mola si rompeva, nonostante
erano quasi riusciti a completare il lavoro, facendo così desistere gli stessi che poco dopo si davano alla fuga con tre mezzi
diversi: un suv Rover bianco, una alfa Mito e un’altra auto di grossa cilindrata. All’arrivo delle forze dell’ordine i tre vigilantes
sono stati subito soccorsi, solo uno dei tre aveva riportato delle escoriazioni dovute alle schegge dei vetri.

Rispetto alle altre rapine sulla A14 avvenute negli  ultimi anni,  questa volta si  è tentato di  aprire da sotto il  furgone
portavalori.  Altro  caso  strano,  in  prossimità  del  luogo  del  tentato  furto,  è  stata  rinvenuta  la  recinzione  esterna
dell’autostrada recisa di netto.
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“A Pescina torna la tradizionale Festa della Tosatura”.
 

 

Visto il notevole successo delle scorse edizioni, nelle quali si è registrata una nutrita partecipazione di migliaia di persone
provenienti da ogni parte della Regione, torna anche quest’anno la tradizionale “Festa della Tosatura”.

Il tradizionale rito della tosatura delle pecore, che costituisce una pratica fondamentale per il benessere dell’animale al fine
di evitare loro la sofferenza opprimente della calura estiva, si svolgerà, a partire dalle ore 11:00 di sabato 4 giugno, presso
l’Azienda zootecnica di Tiziano Iulianella, sita in località “Stazione” di Pescina (AQ), e verrà espletato da un gruppo di esperti
tosatori Māori provenienti dalla Nuova Zelanda.

Quest’operazione, che è alla base della cultura della civiltà degli allevatori di ovini e che mantiene nel tempo un immutato
fascino  a  cui  difficilmente  possono  assistere  le  persone  non  addette  ai  lavori,  sarà  aperta  a  tutti  i  cittadini  che  vorranno
partecipare.

La manifestazione, organizzata dalla Pro Loco di Pescina  con la collaborazione dell’Azienda zootecnica di Tiziano
Iulianella e patrocinata dalla Coldiretti, sarà un’occasione propizia per riscoprire, valorizzare e promuovere le antiche
tradizioni popolari abruzzesi collegate alla pastorizia.

A far da contorno all’evento ci saranno degli stands dove poter degustare i prodotti tipici locali ed una mostra di attrezzi
agricoli  d’epoca.  Per  i  più  piccoli,  invece,  ci  sarà  l’opportunità  di  conoscere  da  vicino  gli  animali  da  fattoria,  con
l’intrattenimento di “Magicabula Animazione”. Inoltre, la giornata sarà allietata da ottima musica dal vivo, che garantirà il
divertimento fino a sera.

 

F.to Il Presidente della Pro Loco di Pescina
Adele Almonte
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